

Socorro, 27 de mayo de 2.015

Señor  
**PROVEEDOR DE LECHE**  
Lácteos Tamacara S.A.  
Ciudad

Cordial Saludo.

Respecto al precio de la leche me permito informar que la empresa bajara \$30 pesos a partir del 1 de junio de 2.015 teniendo en cuenta que nuestro comprador la bajo en la misma proporción.

El país afronta condiciones de mercado de sobreoferta de leche, dado que se han incrementado el volumen de leche acopiada en un 15%, por otra parte las ventas de productos lácteos solo han tenido un ligero incremento, es decir se está produciendo más de lo que consume.

La leche sobrante la industria la debe pulverizar y esta leche en polvo producida en Colombia tiene un precio de venta de \$11.000.000 la tonelada, mientras que los países que son grandes productores de leche como Nueva Zelanda y Australia venden su leche en polvo a \$ 5.727.000 la tonelada, por este diferencial, para Colombia es muy difícil vender sus excedentes de leche en polvo en mercados internacionales, también ocurre que muchas empresas Colombianas que usan la leche en polvo para fabricar sus productos como galletas, helados y panaderías prefieren comprar leche en polvo importada, que es más barata que comprarla a las empresas Colombianas, esto provoca altos volúmenes de inventarios para la industria, sobreoferta de leche y la consecuente baja en el precio al ganadero.

También es necesario tener en cuenta que la empresa en este momento solamente compra leche a los ganaderos que habitualmente nos han vendido, no se está comprando leche a ganaderos nuevos.

Atentamente,



**DIEGO PINZON SUÁREZ**

Administrador Lácteos Tamacara 315 37 13 145